

Actriz Emma Thompson llama a actuar ahora para proteger el planeta



Washington, 3 sep (RHC) La reconocida actriz británica Emma Thompson manifestó este martes que el futuro del planeta depende de cuánto se haga ahora para protegerlo, y llamó a generar un cambio de sistema para ayudar a su supervivencia.

En un artículo de opinión publicado en la página digital de la cadena de televisión estadounidense CNN, la intérprete advirtió que todas las formas de vida están experimentando un clima que ataca en lugar de sostener, con temperaturas que matan, lluvias destructivas y huracanes devastadores.

Esto es el cambio climático. Está a nuestro alrededor y empeorará. Todo depende de lo que hagamos ahora, alertó la estrella de cintas como *Howards End*, y *Mucho ruido y pocas nueces*. De acuerdo con la ganadora de premios Oscar y Globos de Oro, las advertencias de los científicos no han sido escuchadas por aquellos que tienen el poder de cambiar el rumbo.

'Se han gastado miles de millones en desinformar al público y en mentir sobre la verdad de nuestra situación. ¿Por qué? Con el fin de proteger los intereses de los pocos que se benefician de la explotación de los recursos del planeta', indicó.

Ahora, después de los cinco años más calurosos registrados, a medida que el Amazonas arde y Groenlandia se derrite, el mundo se está despertando ante la feroz urgencia de la emergencia climática que hemos creado, añadió Thompson.

Desde su punto de vista, los compromisos personales, aunque vitales, no son suficientes. 'Necesitamos unirnos, hablar entre nosotros acerca de nuestros miedos, y luego actuar, y hacerlo colectivamente'.

Somos una especie que cambia el planeta, y esa capacidad de controlar nuestro medio ambiente se puede utilizar para el bien. Puede reemplazar los motores de la contaminación con máquinas y sistemas limpios que pueden compartir nuestro mundo con la vida silvestre, afirmó.

Podemos usar el poder del viento, las olas y el sol, agregó Thompson, quien recordó que nadie ha peleado jamás una guerra para controlar el viento, y también pidió plantar muchos más árboles, 'millones de ellos'.

A decir de la intérprete, 'podemos comenzar a vivir con la naturaleza en lugar de declararle la guerra. Al hacerlo, estaremos más sanos y felices'.

Solo tenemos un hogar, un lugar en el universo que puede sostener la vida humana, y es la Tierra. Escribimos esta historia, y estamos a cargo de cómo resulta, remarcó. (Fuente: [Cubasi](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/200912-actriz-emma-thompson-llama-a-actuar-ahora-para-proteger-el-planeta>



Radio Habana Cuba